



Judonachwuchs

2015

Amy

Becker

*01.05.2015

Stier

54cm

3760g

Die Junge Dame hatte es plötzlich ganz schön eilig und wollte nicht mehr auf Oma & Opa aus Malta warten. In der Nacht zum 01.05.2015, um 03:03 Uhr, kam die kleine Amy auf die Welt. Mutter und Kind haben die Geburt gut überstanden und wurden im Elisabethen Krankenhaus in Lörrach bis dahin bestens versorgt. Jetzt hat Mama Simon endlich Unterstützung in ihrem Männerhaushalt. ☀

Simon & Stefan, wir wünschen Euch mit Eurem Sonnenschein und der restlichen Rasselbande alles Gute.

Eure Judoka des TuS Teningen

